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En Balazote, a 8 de Septiembre de 2020 

Comienza el nuevo curso 2020/2021… este año con una situación muy diferente a la de años 

anteriores. Afrontaremos a diario todos los cambios que puedan ir produciéndose y nos 

adaptaremos a todas las recomendaciones e indicaciones que se nos vayan planteando, siempre 

con el objetivo principal de garantizar, en todo momento, la seguridad y la salud del alumnado y 

profesorado. 

Desde el Ayuntamiento de Balazote se está haciendo un gran esfuerzo económico y de 

personal extraordinarios. Sabéis que nuestros recursos son muy limitados, pero invertiremos 

todo lo que haga falta porque LA EDUCACIÓN y sobretodo en estos momentos, la SALUD es lo 

más importante de conservar. 

Es imprescindible AGRADECER, tanto a los Concejales y Concejalas del Equipo de Gobierno que 

están haciendo un esfuerzo enorme de dedicación, como al personal del Ayuntamiento que 

trabajan “a destajo” para entre todos conseguir que las instalaciones estén listas cuando 

lleguen nuestras niñas y niños. También a las empresas de electricidad, fontanería, carpintería y 

de la construcción de Balazote que han respondido a nuestras peticiones de manera rápida y 

eficaz. 

A continuación, quiero compartir con vosotras y vosotros, las actuaciones que desde el 

Ayuntamiento de Balazote se han llevado a cabo durante estas semanas previas al inicio del 

presente curso 2020/2021: 

1. El 30 de Junio de 2020, se celebró el Consejo Escolar del Colegio Pco. Ntra. Sra. Del Rosario, 

donde se comentaron todos aspectos relativos al pasado curso y también se habló del que 

comienza.  

2. El 2 de Julio de 2020, tuvo lugar el Consejo Escolar Municipal en el que convoqué a las 

personas representantes de los diferentes Centros Educativos en Balazote. En esta reunión ya 

se comentaron actuaciones concretas a realizar como medidas a tener en cuenta para el curso 

2020/2021.  

3. Como en años anteriores, solicitamos tanto a la Escuela Infantil Municipal como al Colegio 

Pco. Ntra. Sra. Del Rosario un escrito en el que se nos indicasen las mejoras o actuaciones que 

se podrían realizar en ambos centros para acondicionar las instalaciones a las necesidades de 

cada año. Así lo hicieron y nos lo enviaron.  
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4. Desde ese mismo día, el Equipo de Gobierno organizamos todos los trabajos y adquirimos el  

material necesario para acondicionar los centros:  

 LIMPIEZA: Se ha procedido a la limpieza y desinfección de todas las aulas y espacios de 
los Centros, con especial atención en paredes, mobiliario, material educativo…  

 JARDINERÍA: Se han acondicionado las zonas de recreo y ocio (patios) y arreglo de las 
zonas verdes. 

 MATERIAL DE LIMPIEZA Y DESINFECCIÓN: Adquisición de productos y materiales de 
limpieza y sanitarios que cumplen con la normativa sobre composición adecuada para 
utilizar en los Centros Educativos.  

 SALA DE AISLAMIENTO: Algo fundamental era la disposición y acondicionamiento de 
una Sala de Aislamiento, para que si algún niño o niña tuviese cualquier síntoma durante 
la jornada lectiva se pueda aislar de inmediato y atender como necesite.  

 ADAPTACIÓN AULAS: Trabajos de albañilería en varias aulas y baños. Obras en algunas 
aulas para disponer de más espacio entre el alumnado. Organización adecuada del 
mobiliario, siempre para garantizar la distancia interpersonal. 

 ELECTRICIDAD: Arreglos y mejoras en los elementos eléctricos que lo necesitaban y 
reposición de luminarias.  

 ZONAS DE OCIO Y RECREO (PATIOS): División de las zonas en parcelas para evitar, en 
todo momento, cualquier tipo de contacto entre los diferentes cursos.  

 PINTURA: Se ha procedido a pintar varias aulas.  
 BAÑOS: Se han arreglado los baños, que necesitaban de una importante reforma. 
 SEÑALIZACIÓN:  

o Se han señalizado las ENTRADAS Y SALIDAS a los Centros. Esto garantizará un 
control exhaustivo de todo el alumnado por cursos. 

o Se ha señalizado el suelo con indicación de las “filas” por cursos y también las 
rutas que debe seguir al alumnado hasta las aulas. Todo separado para evitar el 
contacto en todo momento. 

o Se han habilitado “pacerlas” en las zonas abiertas diferenciadas también por 
cursos. 

o Se han adquirido un gran número de balizas normalizadas (material de goma eva 
por seguridad) y aptas para niños y niñas que han permitido realizar las 
separaciones necesarias en ambos Centros. 

 PAPELERAS: Se han colocado papeleras de pedal en todas las aulas. 
 DISPENSADORES DE GEL Y GEL HIDROALCOHÓLICO: Se han instalado dispensadores de 

gel en todos los baños y dispensadores de gel hidroalcohólico en todas las entradas y 
zonas comunes.  

 ALFOMBRAS: Se podrán encontrar alfombras nuevas en las entradas de ambos centros. 
Alfombras a las que se les aplicará producto desinfectante cada mañana. 

 
PERSONAL DE LIMPIEZA 

 

Un aspecto importantísimo es que, se ha incrementado la contratación del personal de limpieza 
que atienda a los Centros Educativos, incluso que desarrollen actividad durante la jornada 
lectiva diaria. De esta manera, se podrán hacer desinfecciones extraordinarias durante las 
mañanas, haciendo especial atención en las zonas comunes. 
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5. Cuando se inicie el Curso 2020/2021, en la Escuela Infantil Municipal, se cumplirán los 

mismos protocolos que en los Centros Educativos dirigidos por la Comunidad Autónoma. 

Cumpliremos con todas las medidas sanitarias y de seguridad indicadas.  

6. Los trabajos de reparación en los baños de los Centros, que eran muy necesarios, se han 

llevado a cabo por parte de la Junta de Comunidades de Castilla La-Mancha, concretamente 

desde la Delegación de Educación en nuestra provincia. Tras las peticiones que se realizaron 

tanto desde este Ayuntamiento como desde el propio Colegio, se ha procedido a reparar todos 

los baños del Edificio de Primeria además de las humedades que tenían. 

NOTA: Si alguna mañana observas que el niño o niña tiene fiebre o algún síntoma, NO lo lleves a 

clase y ponlo en conocimiento del Consultorio Médico.  

Cada mañana, se tomará la temperatura a todo el alumnado. 

Este año y hasta que se normalice la situación, el éxito o fracaso del desarrollo tanto de las 

clases diarias, como de la vida social del municipio, depende de TODOS Y DE TODAS. Como 

siempre os digo, éste es un asunto de toda la sociedad y como tal debemos afrontarla en 

conjunto.  

Os pido que expliquéis a vuestros hijos e hijas como deben actuar en cada momento. Confío 

plenamente en que nuestros más pequeños lo harán muy bien y respetarán todas las medidas 

de seguridad que les vayan dictando sus maestros y maestras. Han demostrado una gran 

fortaleza y valentía desde el comienzo de la pandemia y así lo seguirán haciendo.  

Nosotros, desde el Ayuntamiento, seguiremos trabajando para atender cualquier situación que 

pueda producirse. 

Estamos a vuestra disposición para que compartáis con nosotros las dudas, preguntas o 

sugerencias que podáis tener. 

Cumplir con todas las medidas de seguridad y salud que os indicamos siempre. 

Cuidaros mucho, tanto vosotros como a todas las personas de vuestras familias. 

Recibir un fuerte abrazo y un afectuoso saludo. 

Mateo Simarro García 
Alcalde-Presidente Excmo. Ayuntamiento 

 
Balazote, a 9 de Septiembre de 2020 

 


